
■司　会　　 佐藤　勉SAA出席委員
■ソング　我等の生業　　　　石澤雄一郎君

宮内明彦会長
このところ暑い日が続き、沼田まつりも目
の前となり準備も最終となっているかと思い
ます。

前回はシカゴでロータリーが生まれた頃の
目的は、会員事業所の利益の拡大と会員親睦
で、その次にシカゴの利益の推進及び市民へ
の誇りと忠誠を広めるという地域社会への貢
献と公共奉仕を取り組み、活動の方向性が定
まったといったまででした。
２、３年後に親睦互恵派と奉仕活動推進派

との差が大きくなりました。ポールハリスや
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シェルドンは奉仕推進派で少数派でした。５
代会長ダグラスは、例会で歌を歌い和ませる
こととして、ロータリーソングが始まりまし
た。
1910年には全米16クラブで連合会が作ら

れ22年に国際組織として広がりました。当
時連合の役割は、理念の提唱と拡大で各クラ
ブは親睦を中心にすることとしました。
長い間一業種一人という中で、高い道徳的
水準を維持し、職業倫理を高めるため、11
項目の道徳律を1915年制定されたのです
が、厳しすぎると批判が多くあり、51年に
改定、80年には削除されてしまいました。
今月は会員増強・新クラブ結成推進月間に
なっています。クラブの目標は１割増となっ
ていますので情報をお願いします。

桑原敏彦幹事
◎理事会の開催　本日例会終了後
◎出席率向上のお願い
７月の月間出席率は76.90％です。80％
を超えるようご協力をお願いします。

◎SAA出席委員会　　 清野啓介委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　前田善成委員　
・宮内明彦君　26日アクト岸会長のターゲ
ット「飛躍」の下所信表明が元気にされ、
山宮委員長、宮澤さんはじめ７人の参加あ
りがとうございました。
・割田一敏君　１日71回目の誕生日を無事
に迎えられ。会員諸兄の御厚情に感謝して。
・天野純一君　30日舒林寺魚籃観音開眼供
・法要を厳修。横山市長始めメンバー関係
者が多く参加し盛大に開催できありがとう
ございました。今後も色々な供　を行いま
すのでご協力をお願いいたします。
・金子秀行君　沼田ロータリーカップバスケ
フェスティバルの説明をしますので当日ご
協力をお願いします。
・春日政志君　７月下旬ロータリーヨット同
好会「瀬戸内しまなみフリート」のメンバ
ーに誘われ、３地区４クラブ合同例会に参
加。夏の瀬戸内海は最高でした。
・山田龍之介君　東京オリンピックのフェン
シングチームの事前合宿が沼田で決まりま

した。皆様で盛り上げていきたいと思いま
す。今年は土用の丑の日が夏に２回あり、
ありがたいことです。

・ニコニコ一週間　もうすぐ沼田まつり！
諸田一豊君　　阿形登氏君　　水石清治君
佐藤　勉君　　宮澤孝幸君　小野里雅広君
持谷明宏君　　松野正一君　　桑原敏彦君
小菅茂雄君　　今井幸吉君　石澤雄一郎君
斎藤正典君　　赤間昌彦君　　関　真一君
中島　健君　　小林賢一君　須田羊子さん
前田善成君　　桑原　裕君　須田千秋さん
橋本安夫君　　櫛渕光彦君　　安達政喜君
飯島千明君　　南雲達也君　　金井俊介君
福田真盛君　　綿貫利彦君　西田俊太郎君
津久井功君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　水石清治委員長
松野正一君　　水石清治君　　今井幸吉君
前田善成君　　持谷明宏君　　阿形登氏君　
宮澤孝幸君　　小菅茂雄君　　宮内明彦君
関　真一君　　春日政志君　　櫛渕光彦君
割田一敏君　　桑原　滋君　石澤雄一郎君
佐藤　勉君　　中島　健君　　小林賢一君
橋本安夫君　　南雲達也君　須田千秋さん
安達政喜君　　飯島千明君　須田羊子さん
金井俊介君

◎情報史料分類選考委員会　春日政志委員長
８月号友の紹介。データで見る日本のロー

タリーのクラブでは、会員数は横ばいとなっ
たのですが、クラブ数が減っています。これ
は地方のクラブがなくなり、都市部で会員増
となっていると思われます。
地域社会共存隊がつなぐ地域ボランティア

とロータリーのネットワークの紹介でフィリ
ピンの例が載っています。今年度RI会長エ
レクトが逝去という残念な記事があり、次年
度への影響が懸念されます。
縦組のクラブを訪ねてでは、高崎クラブが

詳しく紹介されています。
◎前年度財団表彰　　　　松野正一前委員長
横山公一君　　小菅茂雄君　　松野正一君
宮澤孝幸君　　阿形登氏君　　桑原　滋君　
西田俊太郎君　宮内明彦君　　水石清治君
割田一敏君　　戸部聖之君　　赤間昌彦君
持谷明宏君　　吉野　登君　　塩浦敬之君
津久井功君　　櫛渕光彦君　　保坂充勇君
安達政喜君　　今井幸吉君　　春日政志君
飯島千明君　　橋本安夫君
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幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

70名 42名 10名 76.00 ％


